



Wir haben Anfang Juli bereits über ein mögliches Bikeverbot in Hessen berichtet -> [siehe hier](#)

Nun hat sich der GrauZonenBiker ebenfalls diesem Thema gewidmet und eine mehrteilige Comicserie aufgelegt, die sich dem Problem und den eventuellen Konsequenzen annimmt.

Jeder möchte bitte darüber nachdenken und man kann nur hoffen, dass es in Hessen eine Einigung geben wird, mit welcher ALLE zufrieden sind.



GrauZonenBiker Comics zum Thema „Bikeverbot in Hessen“





GRAUZONENBIKER von Sam Müller 2012

GUTEN TAG UND WILLKOMMEN ZUR NEUEN AUSGABE VON GZ-TV AKTUELL NEWS MIT DEM THEMA WAS GESCHAH NACH DER VERBANNUNG DER MOUNTAINBIKER AUS DEM WALD?

VOR EINIGER ZEIT WURDE, AUFGRUND VON NATIONALPARK-AUSWEISUNGEN UND DER VERSCHÄRFUNG DES WALDNETZUNGSGESETZES VERBOTEN, MOUNTAINBIKE-SPORT IN DESSEN GEWÖHNTEM UMFELD AUSZUFÜHREN.

WAS IST JETZT? WAS WAREN DIE AUSWIRKUNGEN AUF DEN GESAMTEN MOUNTAINBIKE-SPORT? EIN BERICHT MEINER KOLLEGEN.

VIELE DIESER NATURLEBENBER LASSEN SICH IHREN WALD NICHT NEHMEN UND KÄMPFEN IMMER NOCH FÜR EINE AUFHEBUNG DES VERBOTS.

DOCH VIELE HABEN AUFGEHEN UND GEBEN SICH IHREN TRAURIGEN SCHICKSAL HIN. MAN TRIFFT VIELE APATHESCH-WERKENDE BIKER AUF DEN EINDIGEN VERBLEBENEN GRÜN AN, WELCHES SIE BETRETEN DÜRFEN. DEN BEPFLANZTEN VERKEHRSEINSELN.

MANCHE HABEN Sogar ALLES VERLOREN: HAUS, HOF, HUND, KATZE, FAMILIE, FREIZEIT, STREET IST ALLES, WAS SIE NOCH HABEN!

ICH BIN ABHÄNGIG VON BIKEN. ERST WAR ES 20", 24", LANGE ZEIT NUR 28" ZUM SCHLUSS 29". JETZT VERSUCH ICH RUNTER ZU KOMMEN. BIN SCHON WIEDER AUF 850. ABER WIE, OHNE RÜCKFALLEN AUF WALD ZU WERDEN?

GZBTV 808, 37. NAME GRÄNDERT „VOLL AUF ZOLL“

173

DIE STIMMUNG UNTER DEN BIKERN KIPPT. NUR LASSEN SIE IHRE ANGESTAUTE AGGRESSIVITÄT AN ANDERE AUS, DIE NIE ETWAS MIT DEM WALD ZU TUN HATTEN.

DER SPORTLICHE AUSGLEICH FEHLTE UND DER MENTALE RUHE WURDE DEN BIKERN GENOMMEN. ANDERE SPORTARTEN, WIE ZUM BEISPIEL FUSSBALL, HATTEN KEINEN ENTWICKELUNGSERFOLG.

IM SCHUTZE DER DUNKELHEIT WURDEN E-BIKE-RADLER ALS STÄDTISCHE OFFER AUSGEMACHT UND BEJAGT. DAS GERÄUSCH DER FREILAUFNABEN VERRIET DEN SO GUT SCHUTZTEN BIKERN ICH.

HARMLOSE BÜRGER WURDEN AUS DER NOT HERAUS ZU DEEBEN. SIE FOLGTEN NUR IHREN INNEREN DRANG, EINEN THREE-SIXTY ZU MACHEN. MANCHE GINGEN WEITER.

JAAAA, ICH ZEHE WIR GABEL-OL UND KETTENREINIGER REIN. DER DAHINTEN MACHT GRAD 'N SPRITZE MIT DOT 5 FERTIG.

DER SCHWARZMARKT MIT DEVOTIONALEN BLÜHTE AUF.

FOURCROSSER UND BIKER KONNTEN NICHT MEHR OFFENTLICH TRAINIEREN UND SUCHTEN SICH NEUE NATÜRLICHE HINDERNISSE... DIE FUSSGÄNGERZONE.

ANDERE GRAVITY-TEAMS SCHLOSSEN SICH ZUSAMMEN UND ANNEKTIEREN VON DA AN DIE VORSTÄDTE UND NEBENSTRASSEN.

174



Die Petition läuft noch ein paar Tage.

Wer sich noch eintragen möchte, der folgt diesem Link:

<http://openpetition.de/petition/online/open-trails-hessen-mountainbiker-gegen-ein-bikeverbot-in-hessens-waeldern>

